

Fecha 23.09.2015	Sección Estados	Página 30
----------------------------	---------------------------	---------------------

CHOQUE EN LA MÉXICO-PACHUCA DEJA 40 HERIDOS



El choque de dos autobuses de las líneas Teacalco y Elite en el kilómetro 28 de la autopista México-Pachuca dejó 40 lesionados, seis de gravedad. La Policía Federal informó que el percance ocurrió a las 7 horas en la colonia Santa María Chiconautla, a dos kilómetros de la caseta ubicada cerca del fraccionamiento Los Héroes Tecámac, estado de México, al parecer debido a velocidad excesiva. En el municipio de El Salto, Jalisco, un vehículo de transporte urbano volcó y cayó a un canal de aguas pluviales en la comunidad Las Pintas; 23 pasajeros resultaron heridos y tres sufrieron lesiones severas ■ Foto Javier Salinas C., con información de Juan Carlos G. Partida, corresponsal

